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か い こ う じ ゅ ん び

第４、５回開校準備委員会開催報告
だい かいかいこうじゅんびいいんかいかいさいほうこく

令和６年１月２６日（金）
れ い わ ねん がつ にち きん

２月 ９日（金）開催
がつ か きん かいさい

第４、５回の開校準備委員会では、主にプール設置の有無についてご意見をいただきました
だい かい かいこうじゅんびいいんかい おも せ っ ち う む い け ん

○屋内温水プールを設置してほしい
おくないおんすい せ っ ち

【理由】
り ゆ う

・屋外だと西風の影響で砂がたまる
おくがい にしかぜ えいきょう すな

・熱 中 症対策やヌカカ対策になる
ねっちゅうしょうたいさく たいさく

・盗撮の心配がなくなる
とうさつ しんぱい

・地域の人も使える施設があるとよい
ち い き ひと つか し せ つ

これまでにいただいたご意見や開校準備委員会でのご意見
い け ん かいこうじゅんびいいんかい い け ん

○公営等のプールの
こうえいとう

利用もあり
り よ う

【理由】
り ゆ う

・インストラクターの
質の高い指導が受け
しつ たか し ど う う

られる
・屋外プールを使用す

おくがい し よ う

る際の課題が解決で
さい か だ い かいけつ

きる

○公営等の室内温水プールを
こうえいとう しつないおんすい

利用するのがよい
り よ う

【理由】
り ゆ う

・以前に比べて環境（猛暑、
い ぜ ん くら かんきょう もうしょ

豪雨等）が変わってきてお
ご う うとう か

り、室内の方が確実に水泳
しつない ほう かくじつ すいえい

の時間が確保できる
じ か ん か く ほ

・子どもたちをよりよい環境
こ かんきょう

（気温、水温、水質等）で学
き お ん すいおん すいしつとう がく

習させたい
しゅう

・インストラクターの指導も
し ど う

期待できる
き た い

○屋外でもプールを
おくがい

設置してほしい
せ っ ち

【理由】
り ゆ う

・移動に時間がかか
い ど う じ か ん

る
・学校にはプールが

がっこう

あるべき
・水泳学習の質の低

すいえいがくしゅう しつ てい

下が心配
か しんぱい

もともと義務教育学校の敷
ぎ む きょういくがっこう しき

地内にプールを設置する考
ち ない せ っ ち かんが

えで配置計画を考えていま
は い ちけいかく かんが

した

１２月の市議会や開校準備委
がつ し ぎ か い かいこうじゅんび い

員会で、プールの設置につい
いんかい せ っ ち

て検討すべきではないかとい
けんとう

うご意見をいただきました
い け ん

そこで、開校準備委員会や学
かいこうじゅんびいいんかい がっ

校関係者、説明会に参加され
こうかんけいしゃ せつめいかい さ ん か

た保護者から意見を聴 取し
ほ ご し ゃ い け ん ちょうしゅ

ました

屋内温水プールが難しい場合
おくないおんすい むずか ば あ い

プールを設置しない場合
せ っ ち ば あ い

○体育館にエアコンを
たいいくかん

設置してほしい
せ っ ち

【理由】
り ゆ う

・場合によっては、夏場に水泳
ば あ い な つ ば すいえい

以外の体育学習をする必要が
い が い たいいくがくしゅう ひつよう

ある
裏面へつづく
り め ん



教育委員会事務局としての基本的な考え
きょういくい い ん か い じ む き ょ く き ほ ん て き かんが

○市内の公立小中学校のプール施設として、屋内
し な い こうりつしょうちゅうがっこう し せ つ おくない

温水プールを設置するのは現実的ではない
おんすい せ っ ち げんじつてき

○仮に学校外のプールを利用することになったとし
かり がっこうがい り よ う

ても、水泳学習は時間数、内容ともこれまで通り
すいえいがくしゅう じ か ん す う ないよう どお

実施する
じ っ し

○移動や施設利用等に係る経費は、教育委員会が
い どう し せ つ り よ う とう かか け い ひ きょういくい い ん か い

負担する考えである
ふ たん かんが

○体育館のエアコン設置については、検討する必要
たいいくかん せ っ ち けんとう ひつよう

があると考えている
かんが

今後の検討について
こ ん ご けんとう

○現在、「米子市立学校の今後の水泳
げんざい よ な ご し りつがっこう こ ん ご すいえい

学習及びプール施設のあり方」に
がくしゅうおよ し せ つ かた

ついて検討中であり、４月下旬を
けんとうちゅう がつげじゅん

めどに方針を決定する予定
ほうしん けってい よ て い

○義務教育学校のプールについて
ぎ む きょういくがっこう

も、この方針に従って決定
ほうしん したが けってい

今の水泳学習について教えて！
いま すいえいがくしゅう おし

水泳の学習時間は
すいえい がくしゅうじ か ん

どのくらい？
【米子市の場合】

よ な ご し ば あ い

小学生
しょうがくせい

年間10～12時間程度
ねんかん じ か ん て い ど

中学生
ちゅうがくせい

年間6～8時間程度
ねんかん じ か ん て い ど

水泳学習は必ずしないと
すいえいがくしゅう かなら

いけないの？
小１から中２：必修
しょう ちゅう ひっしゅう

中３：選択種目
ちゅう せんたくしゅもく

放課後や夏休みの水泳は
ほ う か ご なつやす すいえい

どうしているの？
○以前は小学校で実施し

い ぜ ん しょうがっこう じ っ し

ていた
○現在は猛暑等の影響で

げんざい もうしょとう えいきょう

実施していない
じ っ し

移動にどのくらい時間がかかるの？
い ど う じ か ん

○義務教育学校建設候補地からは、バスま
ぎ む きょういくがっこうけんせつこ う ほ ち

での移動時間等も含め片道約３０分を想定
い ど う じ か んとう ふく かたみちやく ぷん そうてい

（東山水泳場・皆生市民プールの場合）
ひがしやますいえいじょう か い け し み ん ば あ い

誰が指導するの？
だれ し ど う

○基本的には、学校の教 職 員が指導
きほんてき がっこう きょうしょくいん し ど う

○場合によっては、インストラクターの
ば あ い

指導を受けることも可能
し ど う う か の う

他の教科の授業時間数は
た きょうか じゅぎょうじかんすう

確保できるの？
か く ほ

○現在のシミュレーションでは、年間１時間
げんざい ねんかん じ か ん

程度、他教科へ影響が出る想定
て い ど たきょうか えいきょう で そうてい

（休憩や掃除時間等を利用する場合）
きゅうけい そ う じ じ か んとう り よ う ば あ い

プールがない学校はあるの？
がっこう

○現在は市内の全ての学校に
げんざい し な い すべ がっこう

設置
せ っ ち

○全国的には設置しない学校
ぜんこくてき せ っ ち がっこう

も増えてきている
ふ

もし市内の公営等のプールを使う場合は？
し な い こ う え いとう つ か ば あ い

今は、どんな熱 中 症対策を
いま ねっちゅうしょうたいさく

しているの？
○プールサイドにテントを張る

は

○こまめに水分補給の時間を
すいぶんほきゅう じ か ん

設ける など
もう

いずれの場合も、学習指導
ば あ い がくしゅう し ど う

要領に示されている水泳の
ようりょう しめ すいえい

技能が身に付くよう、指導し
ぎ の う み つ し ど う

ていきます

貸し切りで利用できるの？
か き り よ う

○今後、各施設と相談が必要
こ ん ご かくしせつ そうだん ひつよう

○一般の利用者と一緒に使うことも想定される
いっぱん りようしゃ いっしょ つか そうてい

夏の水泳大会はしているの？
なつ すいえいたいかい

○学校単位で参加する市、県の
がっこうた ん い さ ん か し けん

水泳大会は、すでに中止とな
すいえいたいかい ちゅうし

っている


